

Les rois de Bourgogne de la dynastie des Rodolphiens (ou Welfes) ne furent point législateurs comme ceux de la première race ; ils se bornèrent à maintenir le régime qu'ils trouvèrent établi à leur avènement à la couronne , sans y apporter aucune modification essentielle.

L'autorité toute paternelle de ces rois offre autant de traces de leur longanimité que de leur puissance ; l'autorité royale était balancée par le pouvoir croissant des Comtes, des grands seigneurs terriens et des églises , dont ils augmentèrent plutôt les immunités et l'indépendance.

Nous terminons cette faible ébauche de l'état politique et civil du Lyonnais au X^e siècle, en émettant le vœu qu'elle ouvre la voie, et provoque sur cette matière des études plus étendues , qui ne peuvent être entreprises avec quelques succès que par des investigations laborieuses faites sur les lieux , au milieu des nombreux dépôts de documents que renferme cette belle province.